

交野市議選 話題の新人 松本氏(自民)が立候補へ

市議選
交野

「交野生まれの交野市育ち、そんな交野が大好きだ。良さは十分に知り尽くしているし、悪いところだけを取り除き、いま以上により良い街にしたい」と別に気負う訳でもなく、然り無く坦率と語る交野市向井田一丁目の松本直高氏(39歳)、9月11日投開票の交野市議選に立候補する意向を固めた事を河北新聞社に明らかにした。自身のブログには「10代を振り回り高校を中退、同時に改心し、自分の可能性を追求し、若くして税理士、行政書士の事務所を開設するまでに至った」波乱に富んだ人生。立命館大学大学院(経営学研究科博士課程前期課程)時にある人物との出会いで「将来は政治家の道も」と心密かに思っていたが、段取りを終えた今、その思いはまさに熱く燃えている。異色の若手大型新人と目される松本氏に聞いた。

愚行から一念発起 税理士として活躍

行政書士

交野市向井田1の48の16にある瀟洒な建物、モダン政書士の資格を得、そのジヤンルのエキスパートとし辺り一面に響う中、自宅にて活躍している物凄い人。階の事務所に通されてのイタビュ。

* * *

松本 有難い話ですけど、

——あなたのブログで知られたのかどうか分からぬ、されど、それが、世間の噂を要約するところでも「交野市議選にドエライ新人候補が名乗りを上げるそや。高校時分は悪ガキで、その後は一転し——交野で生まれ、交野

で努力し難関の税理士や行政書士と。松本 はいそうです。交野小学校から交野第一中学校で自宅とは自ら輝く先のところです。事務所の關係で大阪市内にシフトを敷いていますが、自宅に戻ると「交野に帰ってきた」という安

心感と、第一空気が違います。が、世間の噂を要約するところでも「交野市議選にドエライ新人候補が名乗りを上げるそや。高校時分は悪ガキで、その後は一転し——交野で生まれ、交野



一念発起して交野市議選初出馬を表明した松本直高氏

育つた父野を愛して39年

松本 税理士、行政書士
土地家屋調査士の政治連盟
から約2年後に当税理士事務所を開業しました。

——役職も多く現在は?

松本 気が付けばどういふに通うようになります。しかし、現実には交高に通うようになりました。

勉学に励むと言つても、前述の大学は夢物語でしたかじでしたね。中退した時に初めて気が付きましたね。

松本 可能性がある限りといたで、自民党公認も受けました。かくなる上は、専門家の知識と経験を存分に生かしつつ、魅力あふれるシ

——これら政治連盟の推薦もあるとか。

松本 税理士、行政書士や土地家屋調査士の政治連盟から約2年後に当税理士事務所を開業しました。

アルバイトの方が面白かったですね。小、中、高と学校のチャイムが聞こえるほど自宅が近かったものです。

——今回、立候補しようとした理由は?

松本 大阪府行政書士会経験者側と打合せ止めていました。

◎自民党公認で、医師会理事などをやっています。悪いところだけを除外する方向であります。

河 う俺は本当に居るんだと像もあるんだな。20代の若い事を少し語りました。

手議員が、しかも情熱を傾けました。以来、行政

松本 大阪府行政書士会経験者側と打合せ止めていました。

河 ううん、このままでは、